

◆秋深し隣は何をする人ぞ！

山崎高校の秋は多くの活動があります。行事や学習活動を通して、生徒たちは様々な学びを得ています。

森林環境科学科

販売実習「兵庫県民農林漁業祭」

10月23日(日)に明石城公園で行われた兵庫県民農林漁業祭で、木工品や原木シイタケの販売を行いました。森林環境科学科3年生を中心に11名の生徒が参加しました。これまでに製作してきたスツールや木馬、額縁プランター、鍋敷きやマグネット、季節を彩るクリスマスツリーやリースなど、たくさんの作品を購入していただくことができました。多くの方が作品を手に取り、関心を持ってくださり、とてもよい実習になりました。



▲販売陳列の様子



▲販売の様子

森と食科

「関西育種場」見学研修

11月9日(水)に森と食科2年生の森林環境類型の生徒が、岡山県の「国立研究開発法人森林総合研究所 材木育種センター関西育種場」の見学にいきました。造林樹木の育種について講義を受け、実際に育種した品種の採種園や検定園の様子も見せていただきました。造林樹木に求められる品種を育てるには、地道な研究と長い年月が必要なこともよくわかりました。



▲講義受講中



▲検定中



▲出来上がりました！

食物調理検定3級に挑戦!!

11月11日(金)、16日(水)に森と食科の1年生が食物調理技術検定3級の実技試験を受けました。今回の課題は、「かきたま汁」と「豚肉と野菜の炒め物」です。この2つの料理を40分間で完成させます。家でも練習し、手際よく、上手に作れるようになりました。今回の炒め物に入れるピーマンは、自分たちが栽培したものを使いました。

栄養弁当 校内販売

11月10日(木)、生活創造科3年生の「栄養」の授業選択者が手作りの弁当を校内の職員に販売しました。栄養バランスや彩りを考え、生徒たちが献立を立てました。弁当には、それぞれの料理について食材の栄養分や1食分のカロリーを丁寧に説明したメニュー表もつけていました。職員にも大変好評でした。これまで学んできたことが形となり、生徒達の成長を感じることができました。



▲栄養弁当

美味しそう!



芸術鑑賞会

「落語・わらび座WA LIVE」

11月16日(水)に山崎文化会館にて芸術鑑賞会を行いました。今年は古典芸能の落語と劇団わらび座の「WA LIVE」公演での東北地方の民族芸能を鑑賞しました。会場は手拍子をしながら盛り上がりました!!鑑賞後の生徒からは、「落語は難しいと思っていたけれど、オチも分かって楽しく聞けた。」や「わらび座のみなさんは踊りや歌が迫力があってすごかったです。」というような感想が多数ありました。芸術の秋にふさわしい半日となりました。



▲第1部の落語では、扇子を箸に見立てお蕎麦をすする動作に挑戦しました。



▶第2部では、盆舞の技に挑戦しました。



◀大いに盛り上がったソーラン節と虎舞



<12月の予定>

※予定は変更することがあります。詳細は本校Webページをご覧ください。

- 12月6日(火) 教育相談(午前)
- 12月7日(水)~13日(火) 期末考査
- 12月7日(水) 農水産部会研究会
- 12月10日(土) 日本農業技術検定(森と食科1・2年)
- 12月13日(火) ふるさと貢献活動(2年)
- 12月14日(水)・15日(木) 短縮授業(特別時間割)
- 12月14日(水) 追考査
- 12月15日(木) 修学旅行・マラソン大会前健康相談
- 12月16日(金) 防災避難訓練・防災体験活動
- 12月19日(月)~22日(木)短縮授業(1256限)
- 12月19日(月) GTEC(1・2年普通科)
- 12月21日(水) がん教育講演会(3年)
- 12月21日(水) 進路ガイダンス(1年)
- 12月22日(木) 大掃除
- 12月23日(金) 終業式

本校WebページQRコード→

